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  Présentation

Bienvenue dans le P’tit Armand !
Le premier journal du collège, vous y retrouverez toute l’actualité de

l’établissement !
Il s’agit d’un journal mensuel, réalisé par Gabrielle DUBRAY, contrat
civique et un groupe d’élèves volontaires. Il est également fait avec la

participation de Madame Goblet, principale du collège et Madame
Riffault gérante du FSE du collège.

Ce journal est disponible dans la salle des professeurs, en vie scolaire, au
foyer, au CDI et en permanence et sur Pronote.  
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Les nichoirs sont arrivés !

Le jeudi 21 octobre, les nichoirs et la cabane à hérissons ont enfin été
posés.

En effet, un petit groupe d’élèves d’éco-délégués et les agents du collège
se sont réunis sur la pause du midi et ont choisi des endroits puis ont posé

les nichoirs et la cabane à hérissons.

Vous pouvez donc observer dans l’arbre de la laïcité, l’arbre du potager et
le sapin près de la grille les nichoirs et près de la mare la cabane pour les

hérissons.  
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Élections des éco-délégués

Tout au long du mois d’octobre, les éco-délégués ont été élus dans chaque
classe.

Leur rôle est très important au sein de l’établissement, ils vont avec les
contrats civiques Zoé et Gabrielle, réaliser des projets autour de

l’écologie, le développement durable afin de sensibiliser tout le monde
(adultes et élèves) sur ce sujet.

Classes Titulaires Suppléants 

6°1 Eliakim ZEMLAN Manon HABERT

6°2 Antoine CRESSOT Anaïs BONNEVIE

6°3 Talya TOUZELET Elina
REICHENBACH

6°4 Latifa ZEMZEMI Lylou POTIER

6°5 Emma COMBAUD Coline SALLET

6°6 Leny RAYNAUD Hector NAVET

6°7 Marius POULET Mélo ARBONA

5°1 Adam RAHMANI Timéo NGUIE-
SCHOLLER

5°2 Raphaël DUPIEUX Hugo BRUNET

5°3 Thomas PAREDES-
IREGUI

Thomas
METRAL-
BOOFFOD

5°4 Semih BAL Clément MALLET

5°5 Léanne MANET Manon CLUZEL 

5°6 Sulyvan CROTAT Gauthier MAUR



4°1 Brune WALCH Louna DUGUET 

4°2 Charly AUDOUSSET Alice RIZZI 

4°3 Cxlément MICHAUX Kylian POTIER 

4°4 Benjamin MAHAMA Younes GUESMI

4°5 Manolie CHEVRETTE Kuntheary SATH

4°6 Roxane
BEAUCOUSIN

4°7 Samuel LAMBERT Louay BENZINE

3°1 Martin VAN DEN
BERG

Léonie
FOURNIER

3°2 Zoé RAYNAUD Léna GOMES-
GONNET

3°3 Selma SENGOUGA Maëlys MAILLOT

3°4 Lana MEDARD Hanna SERHANI

3°5 Mathéo FONTES Eliot MARILLIER

3°6 Cali PROUST Lou FREDERIC-
LENOIR

3°7 Louna VAN DOOREN Leila NIVELET

ULIS Rayan BELAREDJ Fanny GILBERT 

Félicitation à eux !
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Octobre c’est aussi Halloween 
Au collège aussi, nous fêtons Halloween ! Pour l’occasion les élèves du

foyer ont redoublé d’imagination pour décorer la salle du foyer. Les élèves
ont dessiné, colorié et fabriqué des décorations.



Sortie à la French Fab 
Le 4 octobre, un petit groupe d’élèves du dispositif Ré-Action sont allés en

sortie avec Mr Pilleyre et Gabrielle à la French Fab qui se tenait à
Bourges.

Cette sortie a permis aux élèves de leur ouvrir de nouvelles perspectives et
de leur apporter un nouveau regard sur le monde de l’industrie.
De plus cet événement, a aussi permis aux entrepreneurs et aux

représentants de grandes entreprises présents de donner une autre image
que celle d’autre fois, une image de métiers d’usine

fatiguants.Aujourd’hui, le secteur de l’industrie est porteur et très
diversifié, de quoi faire réfléchir nos jeunes élèves sur un potentiel choix

de carrière dans ce secteur.   
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Hommage émouvant à Samuel Paty

Le mois d’octobre est aussi malheureusement un mois d’hommage…
En effet, le 15 octobre dernier, nous avons rendu hommage au professeur

d’Histoire-Géographie, assassiné lors de ses fonctions.

Un an après le drame, le collège Louis Armand a décidé de rendre
hommage une nouvelle fois à Samuel Paty. L’année passée, un arbre de la

laïcité avait été planté le 9 décembre, journée de la laïcité.
Cette année, un texte a été lu aux élèves par leur professeur, une minute de

silence a également été observée à la mémoire du professeur. Un texte
émouvant dont voici quelques extraits :

« […] il y a maintenant un an Samuel Paty [...] a été assassiné. Ce sont
les valeurs de l’École et la République, la liberté, légalité et la fraternité

qui ont été visés[…]. Nous continuerons, ici dans notre École de la
République, à défendre la liberté de penser et de croire, ainsi que le vivre

ensemble pour une société plus fraternelle. »   

Tout au long du mois de novembre des travaux sur la laïcité ont été menés
avec les professeurs en complément de cet hommage.
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Les éco-délégués s’organisent 

Plusieurs fois dans le mois de novembre, se sont réunis les éco-délégués
lors de formations mais aussi pour définir les projets à mener durant

l’année. 

Différents projets sont ressortis après les différentes réunions, comme une
boîte à livre, l’entretien du patio, un récupérateur d’eau ou bien encore

des doubles poubelles dans la cours pour mieux trier nos déchets.
Des idées ambitieuses et qui sont déjà en réflexion pour être concrétisées

le plus vite et au mieux.

Peut-être que dans la prochaine édition nous aurons déjà de quoi faire un
article sur un projet concrétisé et mis en place. 
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Le foyer devient  payant

Pendant le mois d’octobre, les élèves ont pu découvrir le foyer
gratuitement. Après avoir essayé les jeux et activités du foyer, les élèves

doivent maintenant payer 3 euro de participation pour aller au foyer. Cela
est valable depuis la rentrée des vacances de Toussaint.

Les élèves ayant déjà payé peuvent venir au foyer et jouer, faire le devoir
et participer aux ateliers organisés. 

La salle du foyer est gérée par le FSE du collège (Foyer socio-éducatif),
association qui a pour objectif d’organiser avec les élèves des actions

pour développer le bien-être, l’épanouissement et la citoyenneté au
collège. C’est en effet le FSE qui a financé la rénovation, l’équipement, les
achats de matériels et autres jeux de cette salle. Une adhésion de 3 euros
est proposée à chaque rentrée aux élèves du collège. Celle-ci permet aux

adhérents de participer aux différents clubs du FSE et maintenant de
profiter de la salle de foyer !
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C’est Noël au foyer !

Toujours dans l’univers du foyer, pour fêter Noël, les élèves ont décoré la
salle. 

Des décorations en bois, de la peinture, des guirlandes à colorier ont été
achetés pour l’occasion. 

Des jeux ont été également achetés pour Noël, un UNO, un Dooble, un
Times UP, un Loup Garou et des jeux de cartes. 

De quoi occuper nos élèves lorsqu’ils viennent au foyer !

Joyeux Noël !
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Sortie à l’Antre-Peaux

Le jeudi 2 décembre, les 6éme3 et les 6ème7 sont sortis à l’Antre-Peaux
avec Monsieur Capo.

Une sortie qui c’est organisé en deux temps. Dans le premier temps, un
groupe est parti découvrir l’exposition « Kermesse pour le temps présent
», où ils purent jouer avec des œuvres réalisées par le collectif d’artistes

l’Union Pragmatique, tandis que l’autre groupe était parti visiter une
exposition sur l’environnement et l’agriculture, avant d’inverser les deux

groupes.
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Une sortie très intéressante, qui a permis aux élèves de jouer et de
renforcer leur cohésion, mais aussi de prendre conscience de sujets plus

graves, comme l’écologie et le réchauffement climatique.
Des sujets d’actualité, qui ont éveillé une vraie prise de conscience chez

les élèves présents à la sortie.
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Arrivé de bacs de recyclage pour les
piles !

Voilà un premier projet écologiques concrétise ! Deux bacs de recyclage
pour les piles ont été commandés et ils sont arrivés ! Ils sont disponibles

en Vie Scolaire et en salle des professeurs. Les bacs seront vidés dès qu’ils
seront pleins, nous comptons sur vous pour y déposer vos piles afin

qu’elles soient recyclées comme il le faut et en France
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Informations pratiques

Appel aux dons pour le foyer :

Pour toutes les personnes qui ont chez eux des jeux, livres et décorations 
qui ne servent plus, le foyer sera ravi de les recevoir et ses élèves aussi, 
Merci !

Ramassage des papiers :

Pour les élèves intéressés, le mardi et le vendredi à 12h30, Zoé passe dans
les salles pour ramasser les papiers dans les sacs jaunes pour les recycler.
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Merci de votre lecture, nous espérons vous retrouver à la prochaine
édition !

 

 




